
 

修了生インタビュー 

前職では非正規社員で販売業に携わっていました。転職にあたりフォーク

リフトの免許を取得して倉庫業で働きたいと思い、ハローワークに相談に

行ったところ、もっとたくさんの資格が取れるところがあるということで、

ポリテクセンター名古屋港の紹介を受けました。以前、解体の手元作業の

アルバイトに行ったことがあり、重機操作がおもしろそうだと思ったこと

もあったので、関連資格も取れる物流機械運転科を受講することにしまし

た。 

ポリテクセンター名古屋港に入ろうと思ったキッカケを教えてください１ 
Q 

天井クレーンを使って、鉄スクラップをトレーラーに積み込んだり、加

工（切断）した後の鉄スクラップを決められた保管場所に移動させたり

する業務を担当しています。 

また、フォークリフトを使って、トラックからの荷下ろしをしたりもし

ます。 

現在の仕事の内容を教えてください ２ 
Q 

ポリテクセンターに来ていた求人

を見て、自宅から近いこと、様々な

重機を操作できることが決め手に

なりました。 

野々村さんがこちらに入社しようと
決めた理由を教えてください 

４ 
Q 

納品時に金属類が混ざらないように、鉄・アルミ・ステンレスを目視で見

分けられる技術をマスターすることです。 

（マスターには５年ほどかかるそうです。） 

将来の目標を教えてください ６ 
Q 

クレーンが自分なりにうまく操れた時や、狙ったところに鉄スクラップを

上手に積めたときは楽しいです。逆に、自分の技術が追いついていないと

感じた時は辛いですね。加工のスピードに追いつけなくて、商品が詰まっ

てしまう時などは周りの人の迷惑になってしまうので・・・。入社して２

年になりますが、まだまだ練習中です。 

仕事をしていて楽しかったことや大変だったことはありますか ５ 
Q 

床上操作式クレーンとフォークリフトの訓練が役に立っています。 

天井クレーンでマグネットを使用しているのですが、通常の訓練以外

で、先生にマグネットのことを教えていただいていたので大変助かって

います。 

ポリテクセンターで学んだことで、今の仕事内容に役立っていることは
何ですか ３ 

Q 

私もそうでしたが、職を失い、明日の生活

に不安を抱えている方もいるのではない

でしょうか。ポリテクセンターでは自分と

似た境遇の人たちと出会い、自分だけじゃ

ないんだと思えました。 

半年の訓練はあっという間です。悩んでい

るならポリテクセンターに入った方がい

いですよ！ 

乗ったことがないいろんな乗り物に乗れ

ておもしろいですよ。 

これからポリテクセンターに入ろうとして
いる方たちにメッセージをお願いします 

７ 
Q 

物流機械運転科 

令和３年７月入所 

令和３年１２月修了（６カ月訓練） 

令和４年１月入社 

野々村 流葉 さん 

 

思いどおりに 

クレーン操作が 

できるよう 

がんばっています 


